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完成イメージ　※形状等については、変更する場合があります。

お持ちのスマホから
簡単に申請できます！

区制100周年記念事業「このはな
１００年の顔」

8/31（土）まで
募集中！

中島　此花区は、東部に居住エリア、
湾岸部にアミューズメントやアウトド
アのエリアがあります。こんな身近に
アウトドアスポットがある区は珍しい。
しかし、間に工場エリアが挟まってい
るので、同じ此花区だと認識しづらい
のが残念です。
岩井　そして、西に行けば行くほどア
クセスが弱くなります。交通の便が良
くなれば、北港マリーナ周辺も栄え
る。需要があれば交通の便も良くなる
はずなので、需要をつくっていかなけ
ればいけないと感じています。

中島　私は、区長就任時『新旧融合・
共創で、常に進化する街』をテーマに
掲げました。区民の皆さんと一緒に取
り組みたい目標です。
岩井　地域のことは地域の者だけで

なく、区長や企業の意見を聞いて、い
ろんな人と取り組むことができれば
励みになります。
中島　大阪・関西万博のテーマが「い
のち輝く未来社会のデザイン」。コン
セプトにはSDGsの達成があり、
「SDGsといえば此花区」という先進区
として誇れるまちにしたいという思い
があります。これは区役所だけで考え
ても無理ですので、地域の方、団体、
行政の皆さんと一緒にやっていく必
要があると思っています。
岩井　もちろん、積極的に協力しま
す。子どもたちに明るい未来を残して
いきたいので。
中島　かつての公害イメージを払拭
して綺麗になった此花区。これからは
プラスのイメージ＝「オンリーワン」を
つくっていくことが大事です。『区制
100周年ビヨンド』の大きな目標にな
る気がします。そういう意味では正蓮
寺川公園のアートも一つのいいきっ

かけになりますね。
岩井　アートだけでなく、人が集まれ
る此花区の新スポットになればと思い
ます。これからの課題ですね。
中島　正蓮寺川公園は延伸していき
ますから、どういうふうに活用していく
か、区民の皆さんといろいろ議論し
て、「住むならこのはな！」というまち
づくりを目指しましょう。
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地域のイベント等で
写真を撮ってね！


